
Tagesordnung

   
1. Formalia
2. Berichte
3. QM-Vortrag
4. AFSK
5. FVV-Feedback
6. Probezeit für neue Mitglieder
7. Organisation des FSR
8. Bescheinigung
9. Satzungsänderung
10. Ersti-Fahrt
11. Brauerei
12. Sommerfest
13. Examensfeier
14. ESE WS14/15
15. Dekanat meets Fachschaft
16. Sonstiges

Protokallant/in: Deniz Hoppe

Anwesenheit:

Name Anwesend (Ja/Nein) Name Anwesend (Ja/Nein)
Ann Katrin Hentschel Nein Violeta Grimm Nein
Tyll Selhorst Nein Jan Hendrik Wilhelms Entschuldigt
Deniz Hoppe Ja Jana Thorwesten Ja
Christopher Herchen Ja Leonie Broermann Ja
Christos Giouroukidis Nein Silke Dahm Nein
Sarah Wagener Nein Alexander Dorer Ja
Leonie N Ja Lena Entschuldigt
Elena Gazke Nein Philip Ziegler Nein
Fabian D'Antonio Ja Raik Poniewas Ja
Grissel Carríon Saldaña Ja Alexander Ja
Hatice Karagöz Nein Roman Ja
Hyrije Mustafa Ja Kevin Staude Ja
Franziska Klein Ja Manuel Falkenhain Ja
Ipek Hirlak Entschuldigt

Atakan Karakaya Nein



   

Gäste: 5

16 von 29 FSR-Mitgliedern sind anwesend. Davon sind 15 stimmberechtigt.

Hyrije verlässt die Sitzung um 20:20 uhr

Manuel kommt verspätet um 18:30 und verlässt die Sitzung um 20:45

Christopher verlässt die Sitzung um 19:45

   

1. Formalia

Der FSR ist beschlussfähig.

Das Protokoll vom 14.4 wird mit 9 positiven und 6 enthaltenen Stimmen genehmigt 
und freigegeben

Abmeldungen und Entschuldigungen dürfen ab sofort nur noch über Google Groups 
eingereicht werden!

2. Berichte

   

AK Veranstaltungen:

Treffen des AK fand statt, neue Sprecherin Franziska wurde gewählt. Hauptthema 
beim Treffen war die kommende ESE, welche “Welcome Week” genannt wird, 
inhaltliche Dinge dazu können dem Sitzungsprotokoll entnommen werden.

Es kam der Vorschlag von Florian Neus, die kommenden Tutoren über den FSR 
vertraglich laufen zu lassen und zu bezahlen. Darüber soll auf der nächsten Sitzung 
abgestimmt werden. Fabio bringt als Einwand, dass negative Kritik auf den FSR 
zurückfallen könnte. Alle Infos über den rechtlichen Hintergrund sollen bis zur 
nächsten Sitzung eingeholt werden.

AK Öffentlichkeitsarbeit:

Hatte ein Treffen!

AK - Finanzen:



AK Hochschulpolitik:

In der Fak-ratssitzung wird die neue Drittversuchsregelung diskutiert

AK Ausland:

Keine relevanten Angelegenheiten

AK Prüfungsangelegenheiten:

Hatte ein Treffen   

3. QM-Vortrag

Herr Klein und ein Mitarbeiter (habe seinen Namen vergessen) waren in der 
Sitzung zu Gast und erklärten uns das QM-System.Dabei ging es vorrangig um 
Akkreditierungs-Angelegenheiten und wie man sich da als Student einbringen kann 
(Diese sollen sich an die Steuerungsgruppe Lehre wenden), studentische Mitarbeit 
wird ausdrücklich erwünscht! Insgesamt sitzen bereits 6 Studenten in deren Gremien!

4. AFSK

Wie bereits mehrfach erwähnt wurde, fehlt unserem FSR ein drittel seiner Gelder. Auf die 
Frag, warum das so ist, bekamen wir vom Asta die Antwort, dass dies der Beschluss der 
AFSK war. Auf dieser AFSK war unser FSR nicht anwesend, weil die Einladung während 
der Neustrukturierung versendet wurde und im Getümmel unterging. Jana setzte sich 
daraufhin während der Sitzung mit den Gästen aus der Fakultät 4 zusammen, die ihr dann das 
Schlüsselungssystem erklärt. Dabei kam heraus, dass vor der Umstrukturierung bereits Geld 
vom Asta ankam, welches aber nicht zugeordnet werden konnte. Dies ist das Geld, welches 
von uns als fehlend gemeldet wurde! Dementsprechend sind also alle Gelder da und es fehlt 
nichts!

5. FVV-Feedback

Grissel sprach große organisatorische Probleme an, dass ein Großteil der Aufgaben vergessen 
wurde! Um dem auf der nächsten FVV vorzubeugen, wurde im Drive eine Checkliste erstellt. 
Fabio warf den Gedanken ein, dass dem mangelnden Interesse unter den Studenten mal mit 
Konsequenzen entgegenzugehen ist.

6. Probezeit für neue Mitglieder



Es wurde der Beschluss gefasst, dass neue Mitglieder im FSR eine Probezeit von 3 Monaten 
einzuhalten haben, erst danach folgt eine Kooptation! Während dieser Probezeit muss das neue 
Mitglied durch aktive Mitarbeit und Einbringung in die AKs seine Bereitwilligkeit zeigen! Nach 
der Probezeit wird durch abstimmung über eine Aufnahme des Mitglieds abgestimmt. Sollte 
dabei eine Ablehnung des Mitglieds herauskommen, erhält das Mitglied die Möglichkeit, sich zu 
rechtfertigen und eine 2.Chance mit 3 weiteren Monaten Probezeit!

7. Organisation im FSR

Der FSR sollte sich in Zukunft statt die große Masse anzusprechen auf kleine Zielgruppen 
konzentrieren um Zeit, Aufwand und Kosten klein zu halten! Leonie brachte dabei den 
Vorschlag, erstmal ganz auf anderweitige Veranstaltungen zu verzichten und sich nur auf die 5 
traditionellen zu konzentrieren!

Zudem wurden weitere Mitglieder auf die Sprechzeitenliste für das Büro gesetzt

8. Bescheinigungen

Jana und Grissel haben 2 Entwürfe ins Drive gestellt!

9. Satzungsänderung

Laut Lena ist unsere Satzung sprachlich eine Katastrophe.Fabio und Lena werden bis zur 
nächsten FVV diese überarbeiten!

10. Ersti-Fahrt

Aufgrund mangelnder Interesse wurde der Beschluss gefasst, die Fahrt abzusagen. Dieser 
Beschluss ging mit 12 positiven und 1 enthaltenen Stimme durch! Deniz kümmert sich um die 
Absage bei der Herberge, Jana überweist die Gelder zurück.

11. Brauereitour

Termin ist der 5.6. bei Erzquell mit 50 Plätzen



12. Sommerfest

Eine Liste mit Grillzeug und eine Liste mit den Grillern ist im Drive zu finden, tragt euch da 
bitte noch weiter ein! Bis jetzt sind 2 Grills vorhanden, es wird überlegt, einen 3. anzuschaffen! 
Weiterhin soll ein FSR Banner in der Größe 2m x 0,7m bestellt werden.

13. Examensfeier

Es muss weitaus mehr Essen bzw. Häppchen bestellt werden! Idee von Leonie: Eine 
Spendenbox auf die Gala stellen, um so ein wenig der Kosten einzuholen.

14. ESE WS 14/15

Mitte Juni soll das Programm der kommenden ESE feststehen! Leonie hat am 2.6. ein Treffen 
mit unserem Sponsor, dazu soll eine aussagekräftige powerpoint-präsentation erstellt werden, 
um den Sponsor komplett von unserem Vorhaben zu überzeugen!

15. Dekanat meets Fachschaft

Auf nächste Sitzung verschoben

16. Sonstiges

Die Süßigkeiten und Getränke im FSR Büro sind nicht mehr umsonst!

Der MAC wurde abgebaut. Jana brachte den Beschluss ein, diesen zu verkaufen und von dem 
Geld einen FSR Laptop zu kaufen. Der Beschluss ging einstimmig durch!


